



Artikel aus der Wilsterschen Zeitung aus der Zeit um 1962



Aus den Anfängen des SV Alemannia

Heute veröffentlichen wir zur Abwechslung einmal ein Bild aus den Anfängen des Sportvereins Alemannia, von dem immer wieder in unserer Artikelserie aus dem Wilster vor 50 Jahren die Rede ist. Der SV Alemannia wurde im Jahre 1904 gegründet und zählte aufgrund seiner Erfolge schon bald zu den ersten Fußballklubs dieser damals noch recht jungen Sportart in Schleswig-Holstein. In unserem obigen Bilde bringen wir eine Aufnahme von aktiven Sportlern des SV Alemannia, die anlässlich eines Wettspieles

mit einem Itzehoer Verein gemacht wurde. Die Alemannen trugen damals als Sportdreß neben einer schwarzen Hose ein rotweiß geteiltes Hemd. Leider ist es uns heute nicht mehr möglich, alle Namen der auf dem Bilde sichtbaren Spieler sowie Vorstandsmitglieder zu nennen. In der vorderen Reihe liegt auf der rechten Seite Otto Voß. Der dritte von links in der zweiten Reihe ist Nikolaus Musfeldt. Sein Bruder Johannes steht in der dritten Reihe (ganz rechts) ebenfalls mit einem rotweißen Hemd. Der dritte von links in

der vierten Reihe (mit Schärpe) ist der Mitbegründer des Vereins Otto Wilms, der sechste in derselben Reihe ist Heinrich Ahsbahs, und ganz rechts erkennt man im Sportdreß Johannes Ahsbahs. In der hinteren Reihe erkennt man weiter im Straßenanzug mit Kopfbedeckung von links nach rechts die Mitbegründer und Förderer des Vereins Carl Hencke, Christian Schlotfeld und Schlachtermeister Heinrich Schlüter, der als einziger dieses Bildes heute noch lebt.